

# *Le Venezuela remet au Nicaragua la présidence tournante de l'AEC*

---



Margarita, 17 mars, (RHC).- Le Venezuela a remis ce vendredi au Nicaragua la présidence tournante de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe au terme de la réunion ministérielle de cette organisation dans l'île vénézuélienne de Margarita.

A la clôture de la rencontre, Jorge Arreaza, ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a mis l'accent sur l'inclusion et la recherche de consensus qui ont caractérisé

les débats à la différence d'autres entités multilatérales qui, à l'encontre des normes internationales, prônent l'exclusion.

Il a ainsi fait une allusion claire aux desseins d'un groupe de pays d'exclure le Venezuela du Sommet des Amériques prévu le mois prochain à Lima, la capitale péruvienne.

Il a réaffirmé l'engagement du Venezuela et des pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique envers le processus d'intégration et l'unité des peuples du bassin des Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157758-le-venezuela-remet-au-nicaragua-la-presidence-tournante-de-laec>



**Radio Habana Cuba**